

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、
一言ご挨拶をさせていただきます。

現職として八年、一年生まなびとして二年、合計十年神川小学校でお世話になりました。この間、周りの皆様のおかげで無事仕事を終えることができました。

特に最後の二年は、コロナ禍の大変な時期でしたが、皆様のがんばりに助けられました。ありがとうございました。

これからも皆様のご健康と神川小学校のご発展をお祈りいたします。

一年まなび担当 酒井 克己

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、一言ご挨拶をさせていただきます。

桂川の堤防の菜の花をみながら、どんな子ども達がいるのかな?どんな学校かな?とわくわくしながら、学校に向かつた日から、あつという間の七年間でした。毎日毎日、とても楽しい日々を過ごすことができました。ありがとうございました。

した。

担任をもつた子には、毎年、「自分らしく、自分の色に輝いてほしい。」と話をしてきましたね。一人一人、必ずひかりかがやく色をもつてします。その色を大切にして、大きく成長してくれることを期待しています。先生も、新しい学校で、自分らしく頑張っていこうと思います。

いつか、またどこかで会えることを楽しみにしています。本当に七年間、ありがとうございました。

三年四組 担任 飴田 千恵子

離任するにあたつてのご挨拶

この度、思い出の多い神川小学校を離任することとなりました。

理科の専科や授業の補助、2年生の担任、そして大空学級の担任と、育児休業を含めた7年間、皆様のあたたかいお力添えのおかげで、とても有意義に過ごすことができました。心より感謝申し上げます。

同じ教室で学習したみなさん。クラブ活動や委員会、部活動で一緒にがんばったみなさん。校内でお話したみなさん。言葉を交わした時間はちがつても、みなさんの未来を応援しています。また会えるといいですね。

神川小学校で皆様に出会い、様々な経験を得られましたことは、大切な財産だと思っております。これまでの経験を生かして、次の学校でも前進したいと思つております。

ありがとうございました。

大空学級 担任 中谷 真奈

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、一言ご挨拶をさせていただきます。

半年間お世話になり、ありがとうございました。私事で、お休みすることとなり申し訳ありませんでした。

神川の皆様からは、あたたかい励ましをたくさんいただいたこと、六年生のみなさんと出会い、過ごせたことは、自分にとつてかけがえのない思い出です。本当にありがとうございました。

保護者の皆様、地域の皆様、今まで温かく見守つていただき、ありがとうございました。

六年一組 担任 居原田 奈津子

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、一言ご挨拶をさせていただきます。

五年前に、ワクワク、ドキドキしながら、神川小学校にやつて來たことを、今でも覚えていります。この五年間は、長いようで、あつという間の時間でした。

神川小学校のみんなは、いつも元気で、笑顔がステキでした。そして、力を合わせて、いろんなことにチャレンジする姿が、とても心に残っています。

これからも、いろいろなことにチャレンジして、夢に向かって、自分らしくがんばってください。応援しています。

保護者の皆様、地域の皆様、ご支援ご協力いただき、深く感謝を申し上げます。今まで本当にありがとうございました。

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、一言ご挨拶をさせていただきます。

神川小学校で過ごした時間は二年間と少し短い時間でしたが、とても充実した時間でした。

神川小学校のみなさんはとても明るく元気な姿が印象的です。神川小学校に来たときは、少し不安な気持ちがありましたが、みなさんの元気で一生懸命な姿を見て勇気をもらいました。その姿勢を大切にこれからも頑張ってほしいと思います。先生は四月からは新しい学校に行きますが、みなさんとの思い出を大切に頑張りたいと思います。

保護者の皆様、地域の皆様、今まで温かく見守つていただき、ありがとうございました。

一年三組 担任 辻村 駿平

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、
一言ご挨拶をさせていただきます。

一年間という短い間でしたが、五年生と
六年生と一緒に楽しく音楽をさせてもらいま
した。コロナが流行し、全力でできない事
も多かつたですが、神川小学校の子どもた
ちは元気に前向きに取り組んでいました。

お世話になつた全ての方に感謝致します。
卒業生・在校生、全ての子どもたちが幸せで
ありますように。

音楽スクールサポーター

谷川 真子

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、
一言ご挨拶をさせていただきます。

神川小学校には約半年間お世話になりました。
短い間でしたがその間にたくさん
思い出ができました。

いろいろな学年のみなさんと一緒に勉強
をしたり、休み時間に遊んだりできてとても
も楽しかったです。みなさんと過ごした思
い出は忘れません。

これからもみなさんの活躍を願い、応援
しています。ありがとうございました。

非常勤講師 中村 遼河

離任するにあたつてのご挨拶

この度、神川小学校を離任するにあたり、一言ご挨拶をさせていただきます。

十二月からの四ヶ月の間お世話になりました。短い期間でしたが、いろいろな学年と関わり有意義な時間を過ごすことができました。

みなさんは四月から一学年進級するので、より一層、一つ上の学年に上がったという自覚をもつて遊びや勉強など全力で楽しんでください。応援しています。ありがとうございました。

非常勤講師 内藤 侑馬